

charge, qu'on la surveillerait pour lui et le pressa d'entrer.

Il l'introduisit bien vite dans une salle somptueuse. De nombreux convives étaient réunis autour d'une table couverte de toutes sortes de mets délicats. On voyait à la place d'honneur un homme grand, à la longue barbe blanche. Derrière lui se dressait une foule d'officiers et de domestiques fort empressés à le servir. Cet homme était Sindbad. Le porteur salua la compagnie en tremblant. Sindbad lui dit de s'approcher et le fit asseoir à sa droite. Il lui servit à manger lui-même et lui offrit à boire un excellent vin.

À la fin du repas, Sindbad, remarquant que ses convives ne mangeaient plus, prit la parole, et, s'adressant à Hindbad, qu'il traita de frère, selon la coutume des Arabes lorsqu'ils se parlent familièrement, lui demanda comment il se nommait et quelle était sa profession.

« Seigneur, lui répondit-il, je m'appelle Hindbad.

— Je suis bien aise de vous voir, reprit Sindbad, et je vous réponds que la

presser :
demander avec
insistance

introduire :
faire entrer

un mets délicat :
un plat raffiné

**être fort
empressé :**
être très dévoué,
très attentif

une compagnie :
une assemblée

un convive :
un invité